



Miércoles, 27 de enero de 2010

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

 BUSCAR EN GRANADA HOY

 BUSCAR EN


PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SALUD

RSS

Granada Hoy Granada El PP espera 7.000 personas en el mitin de Rajoy

El PP espera 7.000 personas en el mitin de Rajoy

El acto se celebra el 7 de febrero en Atarfe, el "corazón de la corrupción del PSOE", según los populares

EUROPA PRESS / GRANADA | ACTUALIZADO 27.01.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



El PP de Granada calcula que entre unas 6.000 y 7.000 personas, sobre todo granadinas pero también procedentes de Almería, Jáen y Málaga, acudirán al acto convocado por el partido para el próximo 7 de febrero en el Coliseo de Atarfe, al que asistirán Mariano Rajoy y Javier Arenas y que clausurará la campaña *Menos impuestos, más empleo*.

El presidente del PP de Granada, Sebastián Pérez, explicó que la elección de Atarfe no es "casual" ya que se trata del "corazón del socialismo granadino" que lo pone como "ejemplo" pero que contaba con un alcalde, Víctor Sánchez, que "tuvo que dimitir" tras ser condenado a tres años de prisión.

El objetivo del PP es que los ciudadanos "reaccionen" ante el incremento del desempleo y contra el acuerdo alcanzado entre el Gobierno y la Junta para saldar la deuda histórica a través de la cesión de terrenos de propiedad estatal, "un engaño sistemático".

De hecho, señaló que esta política del Gobierno va a provocar que la administración central "deje de invertir" en la provincia 37 millones de euros: 15 en educación, casi 3 en la Universidad de Granada, otros 17 en Sanidad, un millón en Obras Públicas, otros dos en política de agua y medio millón más en Igualdad y Bienestar Social.

Agradeció además la presencia en Atarfe del presidente nacional y regional de su partido, presencia que evidencia "su compromiso" con la provincia. "Están dispuestos a echarnos una mano en una provincia que languidece", aseguró el líder provincial del PP.

Por otra parte, y respecto a la posibilidad de que vuelva a excavar en Alfacar para buscar los restos de García Lorca, instó a la Junta a "dejar de hacer agujeros después de haber hecho el ridículo".

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENVIAR COMENTARIOS

granadahoy.com/article/.../rajoy.html

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



GALERÍA GRÁFICA



El árabe como segundo idioma en el instituto Albaicín

Alumnos de primero y segundo de ESO del instituto Albaicín, junto a su profesora de Árabe, Amparo Muñoz, en una de las clases de esta semana. / Fotos: Pepe Villoslada.

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con el desalojo de la Casa del Aire en el Albaicín?

Han contestado 943 personas

- Sí, la propiedad no es suya.
 No, llevan muchos años viviendo en el inmueble.
 Me es indiferente.

VOTAR

Ver resultados

ENCUESTA

¿Cree que el Partido Popular ganará las elecciones Generales y Autonómicas en la provincia de Granada, como indica el sondeo elaborado por IESA?

Han contestado 850 personas

- Sí
 No
 Los sondeos no son indicativos
 NS/NC

VOTAR

Ver resultados